



Los más pequeños continúan disfrutando de las actividades de la Ficia

11/04/2015



La Fiesta 40 Principales se está celebrando desde la mañana de ayer, día 11 de abril, en la Plaza de la Ficia. Este evento "light", que ha sido organizado por la Concejalía de Turismo, está enfocado a niños y adolescentes. Para celebrar esta actividad se ha instalado una carpa municipal en este emplazamiento. Hoy el día está dirigido a los pequeños, durante la mañana ha actuado un cantajuegos y se han realizado diferentes actividades, esta tarde está prevista la actuación de Juan "D" y Beatriz "Misión buscando ayuda".

Esta mañana la carpa municipal ha acogido diferentes actividades como juegos hinchables, talleres o un cantajuegos. Esta tarde serán Juan "D" y Beatriz "Misión buscando ayuda" quienes hagan disfrutar a los

niños y niñas de Elda a partir de las 18 horas. Para este evento se instalarán más de 800 sillas, para las que el Ayuntamiento repartió invitaciones. Aquellos que se hayan quedado sin estas entradas podrán disfrutar de esta actuación de pie, puesto que se abrirán los laterales de la carpa para que todo el que lo desee pueda presenciar este evento.

Durante la mañana de ayer los más pequeños disfrutaron con actividades como juegos hinchables, talleres, música y un *photocall*. Durante la tarde-noche se realizó la "Fan Event", una actividad dirigida a adolescentes en colaboración con la emisora 40 Principales. Este evento, que reunió a un gran número de personas, estuvo dirigido por la conocida locutora

Cristina Boscá, y además, se contó con la cantante Luci Paradise como artista invitada.

Teatro al aire libre

La Plaza Mayor acogió durante la mañana de ayer una representación al aire libre. El Taller de Teatro de la Concejalía de la Juventud representó la obra *Super Loop: Una historia de superhéroes*. Una comedia en la que participó parte del público y cuyos protagonistas fueron unos curiosos y divertidos héroes.

